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ACTA DE REUNION 
 

SESION Nº 12 
 

En Santiago de Chile, a 14 de Octubre de 2010, siendo las 09:50 horas, se inicia reunión del Comité 
Paritario de Higiene y Seguridad de los Servicios Centrales de la Universidad de Chile. Asisten los 
representantes designados por la Autoridad Universitaria y los elegidos por los funcionarios de los 
Servicios Centrales de la Universidad. El señor Andrés Bassi V. de la ACHS no asistió a la reunión. 
 
1. Se excusan de asistir los señores Sergio Valenzuela, Jorge Matamala, Israel Muñoz y la señorita 

Bárbara Silva. 
 
2. Se aprueba sin objeciones el acta anterior. 
 
3. Se recibió la siguiente correspondencia: 
 - Boletín Nº 96, documento enviado por la ACHS en forma electrónica 
 - Suplemento El Mostrador. 
  
 Con respecto a este último el Sr. Zúñiga comenta los nueve puntos de este suplemento que dice 

relación con los nuevos desafíos de los Comités Paritarios.  Se enviará copia a todos los 
integrantes. 

  
4. En relación al punto anterior, y a la realidad distinta que tienen algunos organismos que 

pertenecen al Comité Paritario de los Servicios Centrales, como son el Demre, Bachillerato y otros, 
es que surge la consulta si es factible si estos servicios pudieran tener su propio Comité.  El Sr. 
Zúñiga hará la consulta al experto Sr. Andrés Bassi. 

 
5. La señora Marcela Cantariño nos cuenta de su participación en el Congreso de Comités Paritarios, 

realizado en la ciudad de Arica.  En términos generales muy poca participación de la Universidad 
de Chile, alrededor de 5 organismos, las presentaciones en algunos casos muy básicas con poca 
preparación, hay consenso en la mesa que esta situación se produce por la dispersión que tiene la 
Universidad y que los Comités en general no tienen un acercamiento entre sus pares ni menos una 
retroalimentación. 

 Surge entonces la consulta si para futuros Congresos y a fin de representar como corresponde a 
nuestra Institución con ponencias que tengan un aporte significativo, sí la Dirección de Recursos 
Humanos pudiera hacerse cargo de este tema, interactuando con los distintos Comités. 

 El señor Juan Carrasco propone como tema de presentación de cuál fue el efecto y la reacción que 
tuvieron los Servicios Centrales con respecto al terremoto. 

 
6. El Sr. Zúñiga informa que está pendiente el simulacro de evacuación de la Torre 15, si bien es 

cierto que aún no están disponibles los elementos de comunicación por parte del encargado, hay 
consenso que se hará a la brevedad sin los elementos, para lo cual el Sr. Oscar Villarroel revisará 
el tema de los líderes de piso y se indicará la fecha. 

  
 Se levanta la sesión a las 11:00 horas.  Próxima reunión miércoles 27 de Octubre de 2010 a las 

09:30 hrs. 
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